

PRESSEMITTEILUNG

AfD-Kreisverband Fürth / Neustadt an der Aisch

21. September 2019

AfD nominiert Claus-Georg Pleyer als Landratskandidat für den Landkreis Fürth

Landkreis Fürth. Am vergangenen Samstag, den 21.09.19 wählte eine Aufstellungsversammlung der Alternative für Deutschland (AfD) Claus-Georg Pleyer aus Zirndorf zum Landratskandidaten im Landkreis Fürth. Die örtlichen Parteimitglieder nominierten den 52-jährigen Familienvater und Dipl.-Ing. (FH) für Nachrichtentechnik mit deutlicher Mehrheit für die Kommunalwahl am 15. März 2020.

In seiner Bewerbungsrede, der sich Fragen aus dem Publikum anschlossen, berief sich Pleyer auch auf Erfahrungen aus Bürgerversammlungen und öffentlichen Sitzungen im Landkreis. "Bei allem Wachstum darf unser Landkreis nicht seinen individuellen Charakter und damit seine Lebensqualität verlieren", fasste er sein Hauptanliegen zusammen. Anregungen aus der Bevölkerung will Pleyer auch in AfD-Veranstaltungen vor Ort und über eine Online-Umfrage (https://tinvurl.com/Demokratie-direkt-LKE) aufgreifen.

Bei der Landtagswahl 2018 erhielt der nun zum Landratskandidat gekürte einer der besten mittelfränkischen Erststimmen-Ergebnisse der AfD. Mit seinem damaligen Motto "Mehr Demokratie, mehr Heimat, mehr Familien, mehr Sicherheit" soll Pleyer auch auf kommunaler Ebene nach Ansicht der Anwesenden frischen Wind in die Landratswahl bringen.

Pleyer erklärte hierzu: "Seit rund 30 Jahren wurde der Landrat zunächst von der SPD und dann ebenso lange von der CSU gestellt. Bei einer Wahlbeteiligung von zuletzt 30%, ausgelöst durch das rechtswidrige Vorgehen eines FW- und eines CSU-Bürgermeisters, schreit das geradezu nach einer Alternative, um die Demokratie auch auf kommunaler Ebene wieder zu stärken."

Seine Schwerpunkte sieht Pleyer in den Bereichen Haushalt, Bürgerbeteiligung, Nahversorgung und Verkehr. Als Landrat wolle er insbesondere Familienbetriebe und mittelständische Unternehmen unterstützen, die nach seiner Wahrnehmung unter einer ungesunden Globalisierung und Über-Bürokratisierung leiden. Genauso dürfe man beim Thema Verkehr nicht einseitig die ländliche Region und die vernünftige Eigenverantwortlichkeit der Bürger ausbremsen. Der Landrat sollte darauf achten, dass Rechtsstaatlichkeit und ein fairer Umgang mit den verschiedenen gesellschaftlichen Gruppen und Ansichten im Landkreis eingehalten werden. Auch müsse die Kinderfreundlichkeit des Landkreises für eine nachhaltige Demografie-Wende noch spürbar gesteigert werden.

Nach der Wahl bedankte sich Pleyer bei den anwesenden Mitgliedern und Interessenten für ihre Unterstützung und ihr Interesse, insbesondere auch bei Vorstandsmitglied Yvonne Josch, die erstmalig die Versammlung leitete. Er freue sich auf einen guten gemeinsamen Wahlkampf mit den von der AfD noch zu wählenden Kandidaten für den Kreistag und die Gemeinden des Landkreises. "Kommunalpolitik lässt direkt vor Ort erleben, wie die AfD wirkt und kommt unserer erhaltenswerten charakteristischen Heimat unmittelbar zugute", meinte Pleyer und warb damit auch um die Kandidatur von Nicht-Mitgliedern.

Claus-Georg Pleyer,

AfD-Landratskandidat Landkreis Fürth Beisitzer im Kreisvorstand des AfD-Kreisverbandes Fürth/Neustadt a.d.A.

Facebook: facebook.com/afdcgp

KV-Webseite: tinyurl.com/afdkvfuenea

KV-Facebook: tinyurl.com/afd-fuenea

Bürger-Umfrage: tinyurl.com/Demokratie-direkt-LKF

Claus-Georg Pleyer beantwortet Fragen der Versammlungsteilnehmer zu seiner Bewerbung als AfD-Landratskandidat:

